

Horaire des célébrations

Semaines des 4 & 11 juin 2023

Samedi 3

16h	YP	M. Laurent Tessier	Parents & amis
	AL	Alphonse et Marie-Rose Dumont	M.D.

Dimanche 4

10h30	YP	Mme Jeannette Pelletier	Ses enfants
	AL	M. Raymond Cloutier (21e)	Son épouse et ses enfants
	PE	Mme Michelle Auger	Jacques Houde

Lundi 5

16h15	YP	M. François Précourt	Annette et Gaétan Larouche
	AL	M. Raymond Lapointe	Parents & amis

Mardi 6

10h Villa		Bertrande et Éloïse	Yvette et sa famille
13h30 Mt-Plaisant		Les défunts de la Résidence	Les Résidents

Mercredi 7

10h Vü		M. Jacques Letellier	Famille Letellier
---------------	--	----------------------	-------------------

Jeudi 8

8h30	YP	M. François Précourt	Annette et Gaétan Larouche
	AL	Mme Thérèse Bourassa	Céline Mailhot

Samedi 10

16h	YP	M. Jean-Guy Duplessis (20e)	La famille
	AL	M. Daniel Desruisseaux	Ses enfants

Dimanche 11

10h30	YP	Mme Jeannine Dubé-Lalande	Mme Mercier-Roy
	AL	Mme Mignonne Doiron	Son fils Richard
	PE	Familles Perron et Gélinas	Jeannine Perron et Robert Gélinas

Horaire des célébrations– suite

Lundi 12

16h15	AL	M. François Précourt	Annette et Gaétan Larouche
	YP	Mme Monique Brun	Parents & amis

Mardi 13

10h Villa		M. Robert Audy	Marc Pinard et Danielle Audy
------------------	--	----------------	------------------------------

Mercredi 14

10h	VÜ	M. Gilles Laliberté	Madeleine Carette
------------	----	---------------------	-------------------

Jeudi 15

8h30	YP	M. Hervé Marchand	La succession
	AL	M. Jacques Massé	Pierre Massé

Samedi 17

16h	YP	Jeanne Turcotte et Jean-Paul Boulé	Parents & amis
	AL	M. Conrad Hudon	Sa sœur Marthe

Dimanche 18

10h30	YP	M. Mario Salois	Jacques Lambert
	AL	M. Marc Hudon	Parents & amis

La Fête-Dieu, fête du Saint-Sacrement, le dimanche 10 juin 2023 **Quel est le sens de cette fête?**

Depuis la réforme liturgique du [concile Vatican II](#), la Fête Dieu est appelée « Fête du [Saint-Sacrement](#) du Corps et du Sang du Christ ».

La Fête du Corps et du Sang du Christ commémore l'institution du [sacrement](#) de l'[eucharistie](#). Elle est un appel à approfondir le sens de l'[eucharistie](#) et sa place dans notre vie.

Cette fête est la célébration du Dieu d'amour qui se révèle en donnant son corps et son sang, en se donnant à nous comme nourriture de vie éternelle.

Le sens de la fête du corps et du sang du Christ est un peu différent de celui de la Fête Dieu qui était plus centrée sur l'adoration de la présence réelle du Christ.

Que cette fête de l'eucharistie nous garde dans la reconnaissance et l'action de grâce !

Rubrique : Quand des jeunes entrent dans la foi

Lave-auto au profit de la Nativité-de-Jésus

Le samedi 10 juin de 9 h 30 à 12 h 30, les jeunes du club Ziléos offriront de laver votre auto pour 10\$. Les dons seront remis à la paroisse pour la réfection de la toiture.

Formation à la vie chrétienne

Depuis mars 2022, les catéchètes (Huguette Bernier-Trudel, Jean-François Denis, Charles-Antoine Dupuis) et moi, nous avons vécu, avec les familles en cheminement de foi, une expérience unique : des dimanches intergénérationnels. Dans la joie, la bonne humeur et à l'aide d'activités variées, nous avons accompagné des familles qui ont pris le temps de s'écouter, partager sur la Parole et vivre des moments d'intériorité. Quels beaux outils pour vivre en harmonie avec ses valeurs chrétiennes! C'est ainsi que les jeunes ont fait leurs propres choix quant aux sacrements, et ont désiré les vivre.

Le dimanche 14 mai, Caleb Crête (8ans), Ève Poulin(8ans) et Anaïs Jacob-Lessard((11ans) ont vécu leur Première Communion.

Le dimanche 21 mai, Augustine DeLahaye(10 ans) a été baptisée. Elle avait fait sa demande en janvier 2022.

Le samedi le 27 mai, à la cathédrale, Émile Poulin, Pierre-Olivier Beaucher, Joshua Jacob-Lessard et Justine Barbeau ont été confirmés à la cathédrale, et le 28 mai, ce fut au tour de Charles-David Provençal.

Ces jeunes familles garderont en leur cœur le souvenir d'une communauté où l'on a le goût de célébrer et développer sa foi. Un grand merci à vous chers paroissiens-paroissiennes d'avoir été pour eux des témoins accueillants et des chrétiens lumineux.

Un immense merci à mes collaborateurs heureux de contribuer à la formation à la vie chrétienne de notre paroisse.

Johanne Blais

